



O'Higgins mantendrá localía en San Fernando tras postergar regreso a El Teniente



RICARDO OBANDO

El pasado viernes O'Higgins FC, confirmó que el duelo fijado para el sábado 16 contra Cobresal no se desarrollará en el estadio Codelco El Teniente de Rancagua. Los celestes recibieron la notificación de que el recinto que albergó el Mundial de 1962 y que ahora será sede de la Copa del Mundo FIFA U20 no llegará con la totalidad de los trabajos de remodelación concluidos. Por tal motivo, el Capo mantendrá la localía en el estadio Jorge

Silva Valenzuela de San Fernando -donde está invicto- pues a primera hora comenzaron las tratativas para que el «Clásico del Cobre» se juegue en el reducto de la avenida Manso de Velasco. El encuentro, en principio, mantendrá el horario original para ese 16 de agosto (18.30 horas), pues la iluminación led recientemente instalada en el estadio sanfernandino supera con creces a varios estadios de Primera como La Calera, Santa Laura y El Cobre de El Salvador